





Banyak siswa kelas IV yang tidak hafal terhadap Nabinya apalagi kompeten dalam memahami iman kepada Nabi dan Rasul yang jumlahnya 25. Dari 23 siswa, hanya 7 siswa yang mampu menghafal 25 orang Nabi dan Rasul dengan baik. 10 siswa bisa menghafal sampai 20 nama Nabi dan Rasul. Selebihnya kesulitan untuk menghafal nama 25 Nabi Rasul. Bahkan ada 6 siswa yang menyebut nama Nabi dan Rasul tidak lebih dari 10 orang nabi Rasul. Jika ini diprosentase, maka yang bisa menghafal dengan baik sebanyak 30,43 %. Yang cukup baik 40,57 % dan tidak baik 29 %.

Siswa kurang berminat memahami iman kepada Nabi dan Rasul hanya dengan metode ceramah saja apalagi disuruh menghafal tanpa dilagukan. Hal itu dianggap sulit dan memerlukan waktu cukup lama. Dengan demikian, masalah penguasaan terhadap kompetensi iman kepada Nabi dan Rasul menjadi masalah pendidikan dan pembelajaran aqidah akhlak di MI Miftahul Ulum Pademawu Pamekasan yang bersifat penting dan mendesak untuk segera dipecahkan.

Iman kepada Nabi dan Rasul yang dimaksud dalam kompetensi dasar ini adalah menghafal jumlah Nabi dan Rasul sebanyak 25. Nama-nama Nabi dan Rasul tersebut menjadi penting untuk dihafal dikarenakan sebagian besar siswa kelas IV belum mampu mengingat Nabi dan Rasul tersebut, padahal dalam standar kompetensinya siswa dituntut untuk mampu meningkatkan keimanan kepada nabi dan rasul tersebut. Bagaimana bisa meningkat iman mereka kalau Nabi saja tidak tahu. Dengan demikian, kemampuan siswa memahami iman kepada Nabi dan Rasul melalui metode bernyanyi akan mampu meningkatkan

pemahaman mereka terhadap Nabi dan Rasul-Nya. Untuk itulah pentingnya menghafal 25 Nabi dan Rasul melalui metode bernyanyi.

Di MI Miftahul Ulum Pademawu Pamekasan, guru mengalami kesulitan dalam meningkatkan kemampuan menghafal anak dan hasil peningkatan hafalan anak. Terutama dalam pembelajaran akidah akhlak yang dilihat dari tingkat hafalan anak yang rendah. Dalam pelajaran ini guru hanya menggunakan metode ceramah dan metode demonstrasi khusus pada kelas IV. Sehingga hasil dari tingkat hafalan anak sangat sedikit dari sekian anak. Hal ini menunjukkan prestasi belajar anak dalam mata pelajaran akidah akhlak dari segi hafalan nama-nama Rasul masih kurang secara keseluruhannya. Rendahnya prestasi belajar anak kelas IV yaitu dikarenakan pengembangan metode dan pemanfaatan media yang kurang sehingga dalam kegiatan pembelajaran mengurangi semangat dan minat belajar anak dalam kaitannya pembelajaran menghafal nama-nama Rasul.

Untuk mengembangkan pengetahuan anak dalam menghafal nama-nama Rasul pembelajaran akan lebih baik lagi apabila semua anak dilibatkan secara langsung dan serentak daripada anak disuruh membaca dan menjelaskan satu persatu. Oleh karena itu metode bernyanyi sangatlah baik dan relevan untuk meningkatkan pemahaman anak maupun daya ingat dalam menghafal nama-nama Rasul. Dengan menyanyi, anak diajak mengekspresikan kondisi psikisnya secara bebas dan menyenangkan. Menyanyi merupakan aktifitas yang disukai oleh anak-anak dan anakpun akan cepat merespon materi pelajaran melalui syair lagu lagu yang dinyanyikannya. Dari syair lagu itulah anak akan belajar. Dan anak yang











